
Torna fruibile la Chiesa dei
Cavalieri di Malta, ospiterà
eventi

Sarà  inaugurata  domani  pomeriggio,  con  un  concerto  per
chitarra di Salvatore Di Giorgio la ristrutturata chiesa dei

Cavalieri di Malta, in Ortigia. La struttura è stata aperta
questa  mattina,  in  anteprima,  per  i  giornalisti.  Il  vice
sindaco di Siracusa, Francesco Italia ha illustrato i lavori
di ristrutturazione dello storico edificio. “Si tratta di un
altro  spazio,  nel  centro  storico,  del  quale  la  città  può
riappropriarsi. Non si tratta di una riapertura ‘statica’- 
puntualizza l’assessore a Ortigia – visto che la struttura è
destinata ad ospitare eventi in grado di rivitalizzare questo
angolo  della  città  antica”.  La  cerimonia  inaugurale  avrà
inizio alle 18,30.

Caso  a  Priolo:  "soldi  per
tacere sulle malattie"

“Soldi  per  tacere  sulle  malattie”  e  si  riaccendono  i
riflettori sulla zona industriale di Siracusa. Il caso nasce

da un articolo pubblicato in prima pagina da La Repubblica-
Palermo. La redazione siciliana del quotidiano romano rilancia
la denuncia di alcuni operai.Un ‘uomo, oggi in pensione e
malato di tumore, parla di maxi-liquidazione per lasciare il
lavoro  dietro  accettazione  di  una  sorta  di  clausola
contrattuale  con  cui  si  accetterebbe  di  “tacere”  ogni
eventuale correlazione tra la patologia e il tipo di lavoro
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svolto nell’azienda.
“Fosse  vero,  sarebbe  una  bomba”,  commenta  a  freddo  il
segretario generale della Cisl Siracusa, Paolo Sanzaro. “Ho
letto l’articolo, noi non avevamo mai sentito cose di questo
tipo. Come sindacato, sapevamo di incentivi per accompagnare
alla pensione o incentivare il ricambio generazionale”.
Non tocca certo adesso ai sindacati indagare per verificare le
situazioni pubblicamente denunciate nell’articolo di Lorenzo
Tondo.  “Ma  questo  non  significa  che  non  avremo  massima
attenzione  alla  vicenda.  Cercheremo  di  rintracciare  questi
lavoratori e avere ulteriori elementi. Però dobbiamo evitare
di  commettere  l’errore  di  fare  di  tutta  l’erba  un  fascio
gettando  la  croce  addosso  a  tutta  l’area  industriale  o
ignorare l’accaduto, qualora fosse provato”.

Edilizia:  crollano  gli
appalti e gli importi

I nuovi dati diffusi da Ance Sicilia confermano il trend
negativo per l’edilizia siciliana. Crollo degli appalti, con

un calo degli importi imposti in gara che a Siracusa arriva a
sfiorare il 90%.  L’associazione dei costruttori edili si
sofferma sul periodo gennaio-agosto degli ultimi sei anni,
evidenziando  con  preoccupazione  come  in  Sicilia  si  sia
registrato  una diminuzione del 79,10% del numero di gare e
del 77,88% degli importi a base d’asta.
Le province maggiormente colpite in questi primi otto mesi
dell’anno sono state Siracusa (8,07 milioni di euro contro gli
82 dello stesso periodo del 2012, pari a -90,18%) e Ragusa
(2,1 milioni a fronte dei 16,8 milioni del 2012, -87,03%).
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Giardino  di  Artemide,Italia:
"Riqualificazione,  no
scempio"

“Nessuna distruzione di piante preziose, nè scempio ai danni
di presunti giardini botanici all’interno del cortile di

palazzo Vermexio. Al contrario, l’amministrazione comunale di
Siracusa sta portando avanti un bel progetto che consentirà ai
cittadini e ai visitatori di godere dell’Artemision”. Il vice
sindaco,  Francesco  Italia  replica  in  questo  modo  alle
polemiche di alcune associazioni ambientaliste ed esponenti
politici  di  opposizione  che  ieri  hanno  denunciato  lo
sradicamento delle piante del “giardino di Artemide”. Italia,
nel  corso  di  una  conferenza  stampa  convocata  proprio  nel
cortile del palazzo del Comune, ha chiarito che “quello che,
fantasiosamente, è stato descritto come un intervento mirato
alla creazione di un parcheggio ad uso e consumo di assessori
e dipendenti comunal è, invece, un’azione di riqualificazione
della  parte  interna  dell’immobile,  che  collega  palazzo
Vermexio al palazzo di via Minerva e che consentirà, una volta
portato  a  termine,  di  visitare  l’antico  tempio”.  Quelle
sradicate, secondo le spiegazioni fornite dall’assessore al
Centro storico, sarebbero state piante infestanti. “Le piante
che possono essere considerate pregiate sono state “salvate” –
conclude  Italia-  e  presto  si  potrà  godere  di  un  “vero”
giardino”.
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Vermexio,  cemento  al  posto
delle piante

“Palazzo Vermexio privato del suo “polmone verde”. Le piante
che da sempre hanno fatto parte del cortile interno del

palazzo  del  Comune  lasciano,  così,  il  posto  a  cemento  e
pietrisco”. Protestano in questo modo, per una scelta che non
condividono,  il  deputato  regionale  Vincenzo  Vinciullo  e  i
consiglieri  comunali  Salvo  Castagnino,  Simona  Princiotta,
Salvo Sorbello, Fabio Rodante, Cetty Vinci  e Fabio Alota. “La
macchia mediterranea che caratterizzava il cortile- protestano
in una nota gli esponenti politici – oggi non esiste più. Non
sappiamo chi abbia autorizzato questo scempio, ma si tratta
senz’altro  della  decisione  di  chi   non  voleva  prendersi
l’impegno di attivare e garantire la manutenzione del verde”.
Secondo  quanto  a  conoscenza  di  Vinciullo  e  del  gruppo  di
consiglieri comunali, alla Soprintendenza non sarebbe stato
chiesto  alcun  parere.  Indice  puntato  contro  l’assessore
regionale ai Beni Culturali, Mariarita Sgarlata. “Come mai –
si chiedono i firmatari della nota –  non è intervenuta?

 

Siracusa,tutto pronto per la
prima Festa dello Sport

Ultimi ritocchi al programma della prima Festa dello Sport,
che si svolgerà a Siracusa dal 7 al 13 ottobre prossimi.

L’assessore Maria Grazia Cavarra conferma le date e spiega che
“si tratterà di una settimana in cui  in alcune piazze della
città potranno essere praticate numerose discipline sportive:
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dal badminton al calcetto, dalla danza orientale allo zumba,
dal  basket  alla  pallamano,  ma  anche  subbuteo,  scacchip,
calcetto balilla, dama”. La Festa dello Sport sarà inserita
nell’ambito della manifestazione “Moveweek 2013” , che vedrà
diverse  città  europee  contendersi  il  premio  “Now  we  move
award”, per partecipare al Move congress di Barcellona, in
calendario dal 16 al 19 ottobre prossimi. In caso di Successo,
l’amministrazione comunale metterà il premio in palio tra le
società che avranno partecipato alle iniziative a cui si sta
lavorando. “La Festa dello Sport -ricorda l’assessore Cavarra-
non ha costi per il Comune. L’evento sarà realizzato, infatti,
grazie alla collaborazione delle associazioni Aics, Coni e Usp
e con l’intervento di società sportive e singoli cittadini,
insieme  alle  scuole.Sarà  un’occasione  per  incontrarsi-
conclude l’esponente della giunta Garozzo- e per approcciarsi
allo sport, a tutto vantaggio della propria salute”

Commissioni  Ecologia  e
Contenzioso,eletti  i  vice
presidenti

“Fumata bianca” per la vice presidenza delle commissioni
consiliari  Igiene,  Sanità  ed  Ecologia  e  Contenzioso  e

Personale  di  Siracusa,  presiedute  da  Gianluca  Romeo  e
Fortunato Minimo. I loro vice saranno rispettivamente Alfredo
Boscarino  e  Gaetano  Malignaggi,  eletti  nel  corso  delle
votazioni di questa mattina. A questo punto l’attesa è tutta
per l’elezione del vice presidente della sesta commissione,
Finanze, Bilancio, Programmazione e sviluppo, presieduta da
Cosimo  Burti,  che  ha  convocato  la  seduta  che  dovrebbe
risultare  decisiva  per  domattina  alle  9.
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Teatro,  premi  per  Simona
D'Amico  e  Istituto  Dramma
Antico

Grande  soddisfazione  a  Canicattini  Bagni  per  la  bella
affermazione della scenografa e costumista Simona D’Amico.

L’artista canicattinese è stata premiata a Napoli, insieme al
compagno Simone Mannino, con il Premio Le Maschere del Teatro
Italiano,  categoria  “migliori  scenografi”  e  “migliori
costumisti”.
I riconoscimenti sono stati ottenuti per l’allestimento dello
spettacolo teatrale “C’è del pianto in queste lacrime”, di
Antonia  Latella  e  Linda  Dalisi.  “Felice  per  il
riconoscimento”, ha detto il sindaco di Canicattini Bagni,
Paolo Amenta. “E’ un riconoscimento che premia l’impegno, la
professionalità,  la  straordinaria  creatività  di  questi  due
giovani artisti. Un passaggio importante per la carriera di
Simona e del suo partner che sicuramente aprirà le porte ad
altri  importanti  appuntamenti  e  riconoscimenti  artistici.
Naturalmente un premio così prestigioso ci inorgoglisce come
comunità, per cui esterniamo i nostri apprezzamenti a lei, a
Simone e alla famiglia”, conclude Amenta.
Come vi avevamo anticipato nei giorni scorsi, premiato anche
per l’Istituto Nazionale del Dramma Antico di Siracusa. A
ritirare  il  riconoscimento,  al  teatro  San  Carlo,  il
commissario  straordinario  dell’Inda,  Alessandro  Giacchetti.
All’Istituto siracusano è stato consegnato il Premio Speciale
“Graziella  Lonardi  Buontempo”  in  occasione  dei  suoi  cento
anni.
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Portopalo, nuovo sbarco: 178
siriani

Sono arrivati alle 7.10 di lunedì mattina a Portopalo i
migranti salvati in mare durante la notte ad alcune miglia

dalle coste di Siracusa. In 178 sono stati soccorsi da due
motovedette della Capitaneria di Porto partite da Siracusa e
da Pozzallo. Buone le loro condizioni generali. Si tratta in
massima  parte  di  siriani.  Sospetti  su  alcuni  egiziani,
ritenuti i possibili scafisti. Molte le donne (41) e i bambini
(82), alcuni anche di pochi giorni come nel caso di un neonato
di appena una decina di giorni.
Dopo l’assistenza sulla banchina del porto e le operazioni di
fotosegnalamento presso il mercato ittico, i migranti sono
stati trasferiti nelle strutture di accoglienza di Siracusa e
Priolo.
A seguire le operazioni sin dal primo mattino c’era anche il
sindaco  della  cittadina  siracusana,  Michele  Taccone.
“Aspettiamo con fiducia che il ministro Alfano dia seguito a
quanto ci ha garantito nell’incontro dello scorso venerdì.
Abbiamo accolto le sue parole con fiducia, i tempi però devono
essere brevi perchè l’emergenza è adesso”.
La presenza del barcone era stata segnalata poco dopo le 22 di
domenica sera. Da Siracusa e da Pozzallo sono partite due
motovedette, subito dirette nel quadrante di mare da dove era
partita la segnalazione. Nell’area dirottata anche una nave
mercantile battente bandiera del Regno Unito. In nottata le
motovedette hanno raggiunto il barcone, che era in avaria, ed
 hanno trasbordato i migranti poi condotti nelle prime ore del
mattino a Portopalo.

(foto: arrivo migranti a Portopalo)
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Porta  bloccata  con  l'
"Attack",  vigili  si
improvvisano falegnami

Da  poliziotti  municipali  a  falegnami   improvvisati,  per
riparare  la  porta  di  ingresso  dell’abitazione  di  una

cittadina, probabilmente vittima di uno scherzo poco gradito.
E’ accaduto ieri pomeriggio, quando al Comando dei Vigili
urbani di via Molo è arrivata la telefonata di una donna,
residente in un complesso di edilizia popolare di Siracusa, a
cui  qualcuno  aveva  bloccato  la  serratura  della  porta  di
ingresso con l’impiego di colla “Attack”. La donna, che al
momento della presunta goliardata non si trovava in casa, non
riusciva a fare rientro nel suo appartamento. Una pattuglia
della Polizia municipale è così intervenuta. Dopo un primo
sopralluogo, i vigili hanno ritenuto necessario acquistare a
proprie spese il materiale necessario per una riparazione di
fortuna.
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